
質 問 項 目 一 覧 表

令和６年２月２１日（水）

質問 議 員 名 質問
(会 派 名) 質 問 項 目

順位 開始予定時刻 区分

１ 井 村 保 裕 一般 １ 災害時における被災者の早期生活再建について
質問 ２ 徳島東部都市計画区域における小松島市の土地利

用について
徳島県議会 60分 ３ 農業の次代を担う人材の育成・確保策の強化につ
自由民主党 以内 いて

４ 養殖ワカメ・ノリ類の不作への対策について
５ あいさいスタジアムの芝生再整備について

午前１０時００分 ６ クルーズ船・スーパーヨット誘致について
開始予定 ７ 子育て世帯の負担を軽減する取組について

２ 平 山 尚 道 一般 １ ＤＭＡＴ（災害派遣医療チーム）の育成・強化に
質問 ついて

２ 県有施設への太陽光発電設備の導入目標の設定に
徳島県議会 60分 ついて
自由民主党 以内 ３ 持続可能な地域づくりについて

４ 中小・小規模事業者への「ＤＸ」推進支援につい
て

午前１１時２０分 ５ サイクルツーリズムについて
開始予定 ６ 希望する妊娠・出産等へのライフプラン支援につ

いて
７ 犬・猫の「殺処分ゼロ」の実現について

３ 坂 口 誠 治 一般 １ 公立高等学校普通科の通学区域制の見直しについ
質問 て

２ 公立高等学校の再編について
60分 ３ 都市公園におけるＰａｒｋ－ＰＦＩ（公募設置管

真 政 会
以内 理制度）について

４ 交通死亡事故抑止対策について
午後１時３０分

開始予定

４ 達 田 良 子 一般 １ 避難所の生活の質向上について
質問 ２ 知事の政治姿勢について

３ 新ホールと県都のまちづくりについて
60分 ４ 国民健康保険税（料）の引き下げについて

日本共産党
以内 ５ 学校給食の無償化について

６ 有機農産物の学校給食供給について

午後２時５０分
開始予定

※ 開始予定時刻、質問項目及び質問項目の順序は予定であるため変更となる場合があります。



質問要旨（井村保裕議員）

令和６年２月２１日（水）
登壇順位① ２ ３ ４

項 目 内 容

１ 災害時における被災者 今後、南海トラフ巨大地震をはじめ大規模災害に備
の早期生活再建につい え、官民連携による、被災者の早期生活再建策を推進す
て べきと考えるが所見を伺いたい。

２ 徳島東部都市計画区域 徳島東部都市計画区域における小松島市の土地利用の
における小松島市の土 あり方についてどのように考えているのか、所見を伺い
地利用について たい。

３ 農業の次代を担う人材 持続可能な本県農業の実現に向け、次代を担う農業人
の育成・確保策の強化 材の育成・確保策を強化すべきと考えるが、所見を伺い
について たい。

４ 養殖ワカメ・ノリ類の 漁場環境の変化による養殖ワカメ・ノリ類の不作への
不作への対策について 対策を加速すべきと考えるが、所見を伺いたい。

５ あいさいスタジアムの 既存施設を有効に活用しつつ、本県におけるスポーツ
芝生再整備について 実施環境のさらなる充実を図るため、「あいさいスタジ

アムの芝生再整備」を行うべきと考えるが、所見を伺い
たい。

６ クルーズ船・スーパー 地域への経済効果が期待できるクルーズ船やスーパー
ヨット誘致について ヨットの寄港拡大を推進すべきと考えるが、所見を伺い

たい。

７ 子育て世帯の負担を軽 希望する誰もが安心して子育てできる徳島の実現を目
減する取組について 指し、子育て世帯の負担を軽減するため、今後どのよう

に取り組んでいくのか。

※ この質問要旨は、２月２０日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（平山尚道議員）

令和６年２月２１日（水）
登壇順位１ ② ３ ４

項 目 内 容

１ ＤＭＡＴ（災害派遣医 県として、今後どのようにＤＭＡＴの育成・強化を図
療チーム）の育成・強 っていくのか。
化について

２ 県有施設への太陽光発 太陽光発電設備の県有施設への導入について、設置率
電設備の導入目標の設 のみならず、導入量も重視した意欲的な数値目標を設定
定について し、スピード感を持って実行すべきと考えるが、所見を

伺いたい。

３ 持続可能な地域づくり 本県の人口減少が進む中、持続可能な地域づくりにど
について のように取り組むのか、所見を伺いたい。

４ 中小・小規模事業者へ 企業の競争力向上や、人手不足への対応のため、中小
の「ＤＸ」推進支援に ・小規模事業者へのＤＸ推進に向けた更なる支援の充実
ついて を図るべきと考えるが、県として、今後どのように取り

組むのか。

５ サイクルツーリズムに 地域振興にも繋がるサイクルツーリズムを、県は今後
ついて どのように進めていくのか、所見を伺いたい。

６ 希望する妊娠・出産等 希望するライフプランを叶えるため、妊娠を望む方へ
へのライフプラン支援 の経済的支援や、若い世代への正しい知識の普及啓発が
について 必要と考えるが、所見を伺いたい。

７ 犬・猫の「殺処分ゼ 「助けられる犬・猫の殺処分数ゼロ」の持続的な達成
ロ」の実現について とともに、さらに大きな一歩を踏み出すべきと考える

が、所見を伺いたい。

※ この質問要旨は、２月２０日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（坂口誠治議員）

令和６年２月２１日（水）
登壇順位１ ２ ③ ４

項 目 内 容

１ 公立高等学校普通科の 次世代の未来ある子ども達のために、公立高等学校普
通学区域制の見直しに 通科の通学区域制廃止に向けた取組を早急に進める必要
ついて があると考えるが、所見を伺いたい。

２ 公立高等学校の再編に 人口減少に歯止めがかからない状況下において、専門
ついて 性のある学校を含め、今後の公立高等学校の再編、学科

編成など、どのように考えているのか、所見を伺いた
い。

３ 都 市 公 園 に お け る Ｐａｒｋ－ＰＦＩ導入の可能性を検討するとのことだ
Ｐａｒｋ－ＰＦＩ（公 が、今後、どのように取り組んでいくのか。
募設置管理制度）につ
いて

４ 交通死亡事故抑止対策 多発する交通死亡事故を抑止するため、より効果のあ
について る取組を強力に推進する必要があると考えるが、所見を

伺いたい。

※ この質問要旨は、２月２０日１６時にとりまとめたものです。



質問要旨（達田良子議員）

令和６年２月２１日（水）
登壇順位１ ２ ３ ④

項 目 内 容

１ 避難所の生活の質向上 （１）県・市町村ともに、災害用備蓄食料・物資一覧表
について の情報をわかりやすく公表しておくべきではないか。

（２）避難所の運営が女性の目線で行える工夫につい
て、徳島県では、県の政策にどのように位置づけている
のか。

２ 知事の政治姿勢につい （１）知事が知事になる前の２０２２年７月２２日に開
て いたパーティーは、事実上の企業献金ではないのか。

（２）このパーティーは、選挙のための資金集めではな
かったのか。使途を含め伺いたい。また、政治の信頼回
復のためにも、知事はパーティー券購入も含めた企業・
団体献金の全面禁止を実行すべきではないか。

３ 新ホールと県都のまち 建設費の可能な削減と、使い勝手の良い新ホールを、
づくりについて 当初の計画地に早く建設するべきではないか。

（背景）知事の選挙公約には、「新ホールの建設地の変
更」や、「計画地をＪＲ車両基地に」などはなかった。

４ 国民健康保険税（料） （１）法の下の平等（憲法１４条）に照らしても加入す
の引き下げについて る保険制度の違いによって、負担も給付も異なる事態は

一刻も早く解消するべきと考えるが、県はどのように対
応するのか。

（２）保険税を引き下げるために、国庫負担の大幅増額
を求め、自治体の一般会計からの法定外繰り入れを認め
るべきではないか。

（３）１８歳までの子どもの「均等割」は廃止するべき
ではないか。

５ 学校給食の無償化につ 国に無償化制度の創設を求めるとともに、国が実施す
いて るまでの間は、県独自で無償化への支援を行うべきでは

ないか。

６ 有機農産物の学校給食 県はパン用小麦をはじめ、米、野菜など有機農法によ
供給について る食料生産を奨励し、それを買い上げて学校給食に供給

する制度の創設を行っていただきたい。

※ この質問要旨は、２月２０日１６時にとりまとめたものです。


